



Grenville•sur•la•Rouge

DE CŒUR ET DE NATURE

AVIS PUBLIC

Avis public est donné que le conseil municipal statuera, sur la demande de **dérogation mineure** qui suit, lors de la séance ordinaire qui se tiendra le 16 novembre 2021, à 19h00, à l'hôtel de ville situé au 88, rue des Érables, Grenville-sur-la-Rouge.

Lot 6 209 849, portant le numéro de matricule 1670-09-8847:

La demande est à l'effet d'obtenir une dérogation mineure pour régulariser la situation de l'emplacement de la résidence construite par erreur à 7.3 mètres de la ligne avant du lot, au lieu du 8 mètres tel que stipulé par la grille de zonage V-10 du règlement de zonage RU-902-01-2015.

Toute personne intéressée pourra se faire entendre par le conseil relativement à cette demande lors de cette séance.

Grenville-sur-la Rouge, le 4 octobre 2021.

PUBLIC NOTICE

Public Notice is hereby given that the Municipal Council will decide on the following request for a **minor exemption** at a regular meeting to be held on November 16, 2021, at 7:00 pm at the Town Hall, at 88 des Érables street, Grenville-sur-la-Rouge.

Lot 6 209 849, bearing the registration number 1670-09-8847:

The request is to obtain a minor exemption to regularize the location of the residence built by mistake at 7.3 meters from the front line of the lot, instead of the 8 meters as stipulated by the zoning grid. V-10 of zoning by-law RU-902-01-2015.

Any interested person will be able to be heard by the council in relation to this request during this meeting.

Grenville-sur-la-Rouge, October 4, 2021.

Marc Beaulieu

Directeur général / Director General